

---

## **Dekra sucht Kunden zum Werkstatttest**

Die Prüforganisation Dekra sucht Testkunden für Werkstatttests. Im Auftrag von Fahrzeugherstellern oder Autohäusern überprüft die Dekra regelmäßig die Qualitätsstandards von Werkstätten. Um Qualität zu gewährleisten, beauftragen viele Hersteller und Autohäuser die Gutachter mit Werkstatt-Tests.

Dafür werden am jeweiligen Kundenfahrzeug einige kleine Veränderungen vorgenommen, die im Rahmen der fälligen Inspektion behoben werden sollten. Nach dem Test wird das Auto erneut geprüft. Wenn nötig werden die Veränderungen wieder zurückgebaut. Für den zeitlichen Aufwand bekommt der Testkunde in der Regel einen Großteil der Inspektionskosten erstattet.

Aktuell werden beispielsweise Fahrzeuge der Marken VW (Pkw und Nutzfahrzeuge), BMW / MINI, Volvo, Opel, Škoda, Fiat und Mazda für Werkstatt-Tests gesucht. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Testkunde und Prüfer beim Dekra-Werkstatttest.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dekra

---